

Ma première
communion



Seigneur Jésus, par ce pain
que tu nous donnes,
tu viens vivre en nous.

Je ne te vois pas,
je ne t'entends pas,
tu es là pourtant avec moi.

Tu es là en moi,
tu habites mon coeur.

Tu es là, tout proche
et tout simple
invisible et immense !

Avec moi, en moi,
je suis enveloppé de ta présence.

De tout mon coeur,
Seigneur, je veux te dire :

MERCI

Signet envoyé par Nathalie :

Voici le signet de première communion créé pour les enfants de la paroisse grâce à une image de Las Melli trouvée ici :

<http://elrincondelasmelli.blogspot.com/2016/11/dibujos-con-la-eucaristia.html>
(superbe banque d'images). Image colorée par mes soins.